



Bild von 51581 auf Pixabay

## Ausweg aus der Katastrophe Mensch

Für den Planeten Erde ist der unkontrollierte Mensch eine Katastrophe. Er zerstört nachhaltig den ganzen Planeten. Den Grundstein zur Katastrophe legt er mit seiner omnivoren Lebensweise. Brutal und dumm bringt er Milliarden Tiere um ihr Leben. Das wiederum zieht ein unglaubliches Pech und die Wut der bösen Tiergeister mit sich. Es ist eine unaufhaltsame Abwärtsspirale, die den ganzen Planeten mitnimmt. Mein eigenes Leben mit meinem erweiterten veganen Bewusstsein und meinem Job als Botschafter der Erde ist ein Test der Erde zu einem Ausweg aus der Misere. Der Mensch, richtig durch das All-eins gesteuert, kann auf einen guten Weg gebracht werden. Ich bin nur einer, aber mein Leben funktioniert. Jetzt ist es langsam an der Zeit das Experiment auf die gesamte Menschheit auszudehnen. Die Erde will ihren Lebensraum für alle Lebewesen öffnen. Sie alle sollen ohne Angst vor dem Menschen leben können. Bisher hat die berechnete Angst der Tiere vor dem Menschen ihr Leben dominiert. Diese Angst der Tiere geht auch auf den Menschen über. Stichwort hier ist die German Angst. Die ganze Menschheit ist eigentlich ein einziges Puppentheater, bei dem die bösen Tiergeister die Fäden ziehen. Die Menschheit liegt schwer in der Schuld der Tiere. So bestimmen die bösen Tiergeister, wie die Menschheit aussieht. Jetzt könnte man fragen, warum stoppen die bösen Tiergeister die Menschen nicht in ihrem katastrophalen Tun? Irgendwie können sie es nicht. Sie können nur immer weiter drauf hauen und die Menschheit endgültig zerstören. Da macht aber die Erde nicht mit, denn das wäre auch ihr Ende. Die Schöpfung der letzten Millionen Jahre wäre dann wieder zerstört. Das will die Erde auch nicht. So ist jetzt die Erziehung der Katastrophe Mensch zum Guten im Gespräch. Möge dieser Prozess bald weiter gehen! 28.12.2023

Beste Grüße, Michael Gumnor

Email: Michael [at] erweitertesveganesBewusstsein [dot] org